



La Asociación de Diabéticos hará, un año más, el Camino de Santiago

Aprovechará el recorrido para insistir en la bondad del deporte para la gente con esta disfunción

Redacción / CÁDIZ

La Asociación Puertorrealeña de Diabéticos realiza el Camino de Santiago por octava vez del 15 al 26 de septiembre, esta asociación realizó por primera vez en el año 2003 el Camino de Santiago, concretamente desde Ponferrada a Santiago de Compostela, era el final de un estudio sobre actividad física y diabetes se había realizado con varios profesores de la UCA.

La asociación escogió un escenario internacional, como es el camino de Santiago, para proclamar la consigna de que "las personas con diabetes somos normales, y la bondad del ejercicio físico para cualquier persona y con más importancia en las personas con diabetes".

Aquello marcó a esta asociación y significó un reto, no sólo para la misma, sino para todas las personas con diabetes, ya que la actividad llegó a toda España, además de a otros muchos países por las fotografías que les hicieron peregrinos de muchos lugares, ya que ellos mismos se encargaban de convocar a los medios de comunicación a medida que iban haciendo el Camino.